



えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 14
平成 29 年 6 月 26 日



4・5年生野外活動特集（6月20・21日）

旭高原に出かけました。1日目は良く晴れて、ウォークラリーや野外炊飯、キャンプファイヤーを大いに楽しみました。ウォークラリーでは、森の中をコマ図を片手に課題を解きながら歩きました。「森の中はひんやりしていて気持ちいいね」…子どもたちから出たつぶやきです。野外炊飯は、分担の仕事に一生懸命取り組み、どの班もご飯とカレーがちゃんと完成しました。皆で作ったカレーライスは格別だったと思います。キャンプファイヤーは、火の神登場の厳かな儀式から。4人の代表が「仲間・希望・協力・夢」に向けて立派に誓いの言葉を述べました。そして、楽しいリクレーション、キャンプカウンセラーさんのトーチトワリングの実演、最後に炎に彩られた「友」の字を子どもたちはしっかり見つめていました。

翌日は大雨でしたが、創作棟で「動物やき杉ペン立て」作りを行い、思い思いの楽しい作品ができあがりました。どの子も活動に一生懸命取り組み、助け合って、充実した2日間を過ごすことができました。



お知らせ・お願い

20日(火)は、朝から天候が悪く、子どもたちの安全を考えて、送っていただくなど対応していただき、誠にありがとうございました。通学団登校では、8時～8時10分の間に登校するよう声かけをしております。送っていただくときも8時前後に学校に着くようにご配慮いただきますようお願いいたします。